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青龙高速2015年建成通车
工程进展顺利，清表工作已完成近九成，填方完成过半

本报6月6日讯（记者
赵波） 6日下午，青岛市交
通运输委规划基建处处长
崔建辉做客网络问政时透
露，青龙高速工程目前进展
顺利，预计2015年初建成通
车。青银高速青岛收费站迁
移工程已完成监理招标，准
备施工。

网友关心青岛市今年
的重大项目有哪些？崔建辉
介绍，目前青岛市在建的重
点工程有青龙高速、青银高

速青岛收费站迁移及拓宽
工程、世园会配套项目、青
银高速公路东李收费站拓
宽工程、双积公路 (高新区
至红石崖段 )工程等项目，
目前青龙高速进展顺利，全
线完成清表105 . 8公里，占境
内全长的87%；填方累计完
成869 . 9万方，占全部工程量
的52 . 7%。

青银高速青岛收费站
迁移及拓宽工程已完成施
工监理招标，施工单位已进
场，准备施工。世园会配套
项目进展顺利，目前已经全
部完成施工监理招标工作，

进入了施工阶段。青银高速
公路东李收费站拓宽工程
目前正在协调李沧区政府，
抓紧完成临时入口的征地
拆迁工作，东李收费站拓宽
改造计划今年8月底完工。
双积公路(高新区至红石崖
段 )工程，目前按市政府要
求积极推进，已实现双积公
路大沽河西岸至红石崖段
东半幅简易通车，力争6月
份实现双积公路大沽河西
岸至红石崖段东半幅简易
通车。为缓解前湾港交通拥
堵问题，现正在实施疏港路
二期工程。二期工程包括湾

底疏港高架和南港一号路
工程，预计二期工程将于
2014年上半年竣工通车。

对青岛西部南北大通
道即“土山至董家口一级公
路”项目，崔建辉介绍说，该
项目起点为烟台莱州土山，
终点在原胶南大场镇接国
道204，由北至南连接莱州、
平度、高密、胶州和原胶南
等，全长约176公里，属于一
级公路标准，其中青岛境内
全长约140公里。目前正在
开展工程前期工作，交通委
将按程序加快推进项目进
展，争取早日开工。

供热分户计量，今年对两万户调查
截至去年年底，青岛已有分户计量用户约3 . 5万户

本报6月6日讯（记者
蓝娜娜） 6日，青岛市市政
公用局副巡视员李丰伟做
客“网络在线问政”时介绍，
青岛今年新建小区计划增
加约2万户居民，市建设管
理部门将牵头对既有居住
建筑节能和热计量改造进
行摸底调查。

有网友询问青岛分户
计量工作开展情况，青岛市
市政公用局副巡视员李丰

伟回应，近年来，青岛市从
加强新建居住建筑热计量
管理和实施既有居住建筑
热计量改造两个方面入手，
推进供热计量收费试点工
作。截至2012年底，青岛已
有约 3 . 5万户分户计量用
户。按计划，今年新建小区
计划增加约2万户，既有居
住建筑节能和热计量改造
工作将由市建设管理部门
牵头开展，目前正处于摸底

调查阶段。
对于供热单位二次转

供问题，李丰伟答复，青岛
市内三区原有转供热单位
66家，自2009年以来，市政公
用局已先后接管了80%的转
供热单位。今年，有关供热
单位已与都市假日、中合苑
小区达成交接意向，宁夏路
118号正接洽接管事宜，其
它转供热单位正继续协商
中，市政公用局力争对具备

接管条件的转供热单位基
本实现由供热单位直供。

据了解，青岛市今年计
划新增供热面积560万平方
米，计划新增老城区70万平
方米供热面积，除已列入政
府拆迁计划、规划清洁能源
供热区域、居民参与率不够
以及危旧房、筒子楼、平房
等达不到集中供热保温要
求的住宅外，其余居民均可
以实现集中供热。

就近入园，市北两幼儿园报满
其他10所试点园有剩余名额，明起面向社会招生

本报6月6日讯(记者 李
珍梅 吕璐) 6日，市北区12

所就近入园试点园和封闭小
区内幼儿园报名，优先接收所
在小区或街道办处辖区内幼
儿。截至下午5点，两所幼儿园
已经报满，其他幼儿园尚有空
余学位，8日将面向社会招生。

今年市北区共有12所就
近入园试点园，分别是万科蓝
山小区配套园、大山宝城小区
配套幼儿园、湖岛海信小区配
套园、海滨幼儿园、天真幼儿
园、新秀幼儿园、育红幼儿园、
台东幼儿园、第二实验幼儿

园、第八教工幼儿园、银河之
星幼儿园，这些幼儿园优先招
收所处小区内幼儿和街道办
事处辖区内幼儿。

6日下午，在万科蓝山小
区配套园，6名老师分成3个小
组，在现场接受幼儿报名。该
幼儿园是新建园，今年招收50

名幼儿。当日只接受本小区的
幼儿报名，家长必须带着户口
本和房产证等相关材料，老师
现场将幼儿报名表录入电脑。

“上午来报名的还行，但没有
想象的那么多，肯定不超过50

个。”一位组织报名的老师说，

尽管规定的报名时间一直持
续到下午3点，但记者在现场
看到，下午基本没有家长过
来。

在市北第八教工幼儿园
(原四方教工第三幼儿园)，幼
儿园大门紧闭，保安称仅针对
水清沟三小区 (新天社区 )的
幼儿开放。有家长询问报名情
况，园内负责报名的老师称不
方便透露报名人数。但只要家
长是本小区内的，就可以填写
报名表并放在箱子内，下午3

点30分，幼儿园开始统计报名
人数、公布名单。

下午5点，记者电话咨询
12家幼儿园得知，第二实验幼
儿园今年招收50名幼儿，当天
小区内就报了50多名。考虑到
仅超过几个名额，幼儿园决定
全部接纳。台东幼儿园今年仅
有15个名额，面向小区全部都
招满了。第八教工幼儿园共招
收50名幼儿，小区内幼儿报名
44人，仅剩6个名额面向社会
招生。其他9所幼儿园都有10

个以上剩余学位。
据了解，没招满的就近入

园试点园，将在8日面向社会
招生。

【爱眼日】

沙眼患者老人居多

本报6月6日讯（记者 杨林） 6日是第18个
全国“爱眼日”，目前，岛城沙眼病人多为七八十
岁的老人。医生建议，家长给孩子查视力时，最好
加上沙眼和结膜炎的检查，眼睛长期发干的市民
要警惕自己得上沙眼。

71岁的孙先生年轻时患过沙眼病，一年前在
岛城一家医院拿了些药，一直断断续续地用药，
病情重时候点一点，轻的时候根本不用药。最近
一段时间，孙先生的眼又开始红肿，6日，在青岛
市医学会眼科分会在五四广场的义诊现场，医生
确诊为沙眼复发。

青医附院眼科主任赵桂秋说，沙眼由沙眼衣
原体感染所致，是一种持续时间长的慢性疾病。
间接或直接接触沙眼病人的分泌物能够染上沙
眼，苍蝇等节肢昆虫也能传播沙眼。目前青岛地
区的发病率比较低，沙眼患者主要是七八十岁的
老年人。

赵桂秋提醒，目前发现像孙先生一样沙眼
复发的病人非常多，这是因为沙眼病人进行治
疗或改善卫生环境后，沙眼可以缓解或症状减
轻，但如果控制不好的话容易发生睑内翻、倒
睫、上睑下垂等并发症，严重的可以导致失明。
目前见过最小的沙眼患者是从妈妈肚子里刚
出生的婴儿。所以家长们在给孩子进行视力筛
查时，不仅仅要关注孩子是否近视，还应查一
查有无沙眼、结膜炎等。

本报6月6日讯(记者 王笑) 6日，青岛市文
广新局宣布，中国创新设计文化展暨2013中国
(青岛)工艺美术博览会将于6月14日至17日在青
岛国际会展中心举行。

据市会展办主任张世斌介绍，此次中国创新
设计文化展暨2013中国(青岛)工艺美术博览会总
展出面积近3万平方米，参展企业700余家，是山
东规模最大的工艺美术文化盛会。此次博览会共
分中外名家书画展区、工艺美术精品展区与珠宝
首饰精品展区。工艺美术精品展区内，陶瓷、刺
绣、文房四宝、民族工艺等数万件全国各地的工
艺精品集中亮相。而在珠宝首饰精品展区，来自
泰国、印度、缅甸等20余个国家的400多家珠宝企
业，将在此展出黄金、珍珠、翡翠、水晶、宝石等各
类珍品。

胶州供电：每季评选“职工之星”

为激励公司员工不断提高安全和服务意识、
提高技能水平，在安全生产、优质服务、经营管理
等方面做出积极贡献，国家电网胶州市供电公司
近日全面开展每季“职工之星”评选活动，充分调
动广大员工的工作积极性。 （王晓静）

莱西供电：优质服务再提升

2013年，国家电网山东莱西市供电公司以客
户需求为导向，以“美丽彩虹”主题实践为契机，
积极开展优质服务活动，打造“多样化、实效化”
服务体系，全面推进供电服务，打造企业优质服
务新形象。 （赵秀海）

胶南供电：
安全督察队严把施工现场安全关

近日，胶南供电安全督察队深入施工作业现
场，真实发现在第一现场的作业情况，及时纠正
违章行为，切实把牢施工现场安全关。（卢振钟）

李沧区人口计生局
实行阳光执法，规范执法管理

李沧区人口计生局定期开展业务培训，提高
计生干部依法行政意识和文明执法水平。利用宣
传品、计生文化长廊、政务公开栏等载体，大力开
展计生宣传教育活动，提高群众计生意识，依法
履行计划生育义务。进一步规范《生育证》、社会
抚养费征收管理等工作，强化计生行政执法责任
制，做到主体合法、文明执法、程序规范。强化便
民为民服务，建立人口计生政务公开制度，公开
法律法规、办事指南、奖励优惠等政策，同时公开
监督电话、投诉网站，提高计生干部依法行政水
平和服务能力。





【展会】

工艺美术博览会

下周开幕

6日上午，来自市残疾人康复职业培训中心的11

名学龄前听障、自闭儿在福林小学旁听一年级课程。课
间，孩子们一起做游戏，小学生们还向特殊儿童赠送了
爱心卡和笔记本。 本报记者 李珍梅 摄影报道

感受校园

教室添绿
▲日前，台东六路小学在校园里开展“博雅世园

会”，每个班级以小组为单位“认领”盆栽。学生们把一株
株植物栽在花盆里，浇水，并给盆栽取上名字，整个教室
绿意盎然。 本报记者 李珍梅 摄影报道
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